

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan telah melaksanakan Kerja Profesi (KP) di PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor selama 25 hari, dari tanggal 2 Juli 2024 sampai dengan 9 Agustus 2024, setara dengan total 190,5 jam. Selama praktikan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP), praktikan mendapatkan beberapa kendala ataupun kekurangan dari diri praktikan yang harus dihadapi. Kendala dan kekurangan tersebut dibantu arahkan oleh pembimbing kerja, sehingga menjadi sebuah ilmu pembelajaran bagi praktikan.

Kerja Profesi (KP) yang telah dijalankan oleh praktikan di PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor telah menjadi pengalaman tersendiri untuk praktikan dalam mengaplikasikan ilmu yang praktikan dapatkan saat perkuliahan seperti melakukan konseling, melakukan pengamatan pada saat sesi konseling atau psikotes berlangsung, melakukan administrasi tes psikologi, melakukan interpretasi dari hasil tes psikologi, membantu dalam membuat suatu psikoedukasi. Selama melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP) terdapat keterbatasan yang praktikan rasakan seperti dalam memilih tema untuk psikoedukasi, namun tidak menutup peluang yang diberikan oleh lembaga untuk praktikan dalam mengajukan tema, menyusun materi, hingga sampai membuat desain.

4.2 Saran

Selama praktikan menjalankan Kerja Profesi (KP) di PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor, terdapat beberapa saran kepada PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor, Program Studi Psikologi, dan mahasiswa, yaitu sebagai berikut:

4.2.1 Saran bagi PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor

Praktikan berharap agar PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor dapat lebih memperhatikan terkait dengan ketersediaan alat tes saat hendak

melakukan psikotes agar ketika melaksanakan suatu psikotes lanjutan tidak mengalami kesulitan. Praktikan juga menyarankan untuk PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor untuk membuat ruangan konseling agar menjadi ruangan yang lebih kondusif, seperti memastikan bahwa suara dari dalam ruangan tidak terdengar keluar ataupun suara dari luar ruangan konseling tidak masuk ke dalam ruangan konseling sehingga klien akan menjadi lebih terasa nyaman saat melakukan konseling.

4.2.2 Saran bagi Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Praktikan berharap agar Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya dapat melakukan penambahan materi terkait dengan alat tes psikologi terutama dalam ranah klinis, seperti Dragon Test. Praktikan juga menyarankan agar Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya dapat menjalin hubungan yang baik dengan lembaga terkait yaitu PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor agar mempermudah mahasiswa selanjutnya yang ingin melaksanakan Kerja Profesi (KP) di PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor.

4.2.3 Saran bagi Mahasiswa

Praktikan berharap kepada mahasiswa yang ingin menjalankan Kerja Profesi (KP) di PUSPAGA Wening Asih Kota Bogor untuk menjadi pribadi yang aktif baik dalam mencari informasi ataupun dalam berkomunikasi dengan rekan kerja dan pembimbing kerja ketika dihadapkan dengan alat tes psikologi yang belum pernah dipelajari sebelumnya. Mahasiswa juga perlu memiliki beberapa *softskill* yang dibutuhkan selama melaksanakan Kerja Profesi (KP), seperti pada mata kuliah konseling dan wawancara dan observasi agar kemampuan dalam berkomunikasi, berpikir secara kritis, disiplin, dan menanamkan etika kerja yang baik baik saat berada didalam lembaga ataupun diluar lembaga.